

早川 公二 議員 政新会



問 都市計画公園同様の管理を

答 会計年度職員3名体制を維持

○三ツ又池公園維持管理について以下を問う。

問 緑地維持管理の現状は。

答 (農政課長) 川沿いの一部は、建設業者のボランティア活動で年1回の草刈と、公園管理業務として年3回の実施。

問 都市計画公園との違いは。

答 委託業務による管理と、会計年度職員による日常的な管理と、ボランティアの協力で維持管理をしている。

問 現状は三ツ又池保全基金を使って維持管理をしている。2年後に基金は底を付くが、その後は。

答 基金からの繰入金分は、一般財源を充当する。

問 基金が底を付いた後も現状と同じ管理が出来るか。

答 一般財源による維持管

理を行っていく事になるので、引き続き市民の協力を得ながら効率的な維持管理に努める。

問 利用者が増加傾向にあり、気持ちよく利用してもらうためにも、都市計画公園同様の管理を望むが。

答 委託・職員による管理と、ボランティアの協力で維持管理をしていきたい。(市長) 今後の財政も考え、会計年度職員3名での管理を維持していく。

問	四季を感じる公園に！
答	季節に適した植物の植栽

○三ツ又池公園植栽について以下を問う。

問 芝桜を植えた開始時期と経緯は。

答 (農政課長) 平成21年度植樹祭から植栽が始まり、管理面での利点を考慮し始めた。

問 昨年、芝桜以外の花を植えた経緯は。

答 現場の管理面の検討もあり「ネモフィラ」を試験的に植栽し、今後も引き続き行う。



▲左が芝桜（ピンク） 右がネモフィラ（青）

問 以前、四季を感じる公園にしてはと質問し、芝桜以外の植栽も考慮するとの事だったが進捗は。

問 四季を感じる樹木を植えることで、一年を通じて美しい花が見られ、来場者増が見込めるのでは。

答 現在、愛知県が事業主体となり改修している「原宮水循環整備事業」で計画し、整備を進めていく。

答 (市長) 少しずつ試験的に植栽し、現地の環境になじむ植物を植栽していく。